

Accueil » Grand Sud » Gers

PUBLIÉ LE 30/06/2009 04:41 | J.-M. D.

# Un film d'animation pour apprendre autrement

**Création. Elèves de la Clis de l'école Condorcet ils ont fait un vrai travail de cinéaste.**

ZOOM



Aujourd'hui, les élèves de la classe d'intégration scolaire de l'école Condorcet (Clis) seront sur le devant de la scène pour présenter à leurs camarades de l'école et le soir à tous les parents, le film qu'ils viennent de réaliser. « Théo et les trois brigands » est une sacrée entreprise qui les occupe depuis le début de l'année. « J'avais l'ambition de réaliser un projet éducatif qui nous permettrait d'apprendre différemment, le conseiller informatique m'a convaincu... » explique Amandine Masson, l'institutrice de ces joyeux garçons et filles de 7 à 12 ans.

Les élèves de la Clis de Condorcet avec leurs institutrices, ont travaillé dans ces décors pour réaliser le film d'animation « Théo et les trois brigands ». Photo DDM, Sébastien Lapeyrère.

Toutes les semaines, ils ont consacré un après-midi sur le film. Ce sont tous les enfants qui ont participé à la rédaction du scénario, qui ont réalisé les figurines, et les décors.

Ils se sont ensuite servi d'un appareil photo pour réaliser douze clichés qui représentent une seconde de film. A tour de rôle les jeunes élèves, ont été scénariste, décorateur, on fait bouger les figurines et se sont servi de l'appareil photo... tout cela sous la conduite de leur institutrice ou du conseiller en informatique. Puis, pour terminer leur création ils ont prêté leur voix à Théo qui va venir à bout des trois brigands et rapporter un trésor à sa maman. Le miracle de l'informatique est de permettre de réaliser ce genre de travail avec une qualité quasi professionnelle.

« Nous avons aussi réalisé de petites affiches, légendé des photos, fait des exercices qui ont permis d'apprendre le français, la grammaire et l'écriture d'une autre façon », explique également Amandine Masson. Cette autre façon d'apprendre est essentielle au sein d'une Clis et ce travail pédagogique a porté ses fruits.

Inutile de préciser que ces petits cinéastes sont particulièrement fiers de leur travail. Dans l'équipe, il y avait Rémy, Antonia, Océane, Maxime, Lucas, Brandon, Alexandre, Dylan, Devis et Ramzi. Marion Dumon, l'assistante d'éducation est également au générique de cette production 100 % école Condorcet qui surprendra par sa qualité.